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Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins  

Freifunk Frankenberg e.V.  vom 28.2.2021 

 

Ort: Jitsi-Meet-Sitzung:  https://meet.ffmuc.net/FF-FKB-JHV 

Die Einladung erfolgte wegen der Corona-Einschränkungen unter anderem über die Webseite des Vereins, per Email 

und über die sozialen Medien: 

https://www.freifunk-frankenberg.de/einladung-zur-online-jahreshauptversammlung-am-28-02-2021-um-1900-

uhr/ 

 

Anwesende Mitglieder*innen: 

 Christian Gunnesch (1. Vorsitzender) 

 Mirsad Nadarevic (2. Vorsitzender) 

 Jörg Balzer (Kassierer) 

 Andreas W. Ditze  

 Andreas Schad 

 Tim Schüttler 

 Martin Riese 

 Jonas Preising 

 Benjamin Willers 

 Lukas Fuhr 

 Daniel Becker 

 Daniel Bindbeutel 

 Christopher Ostrowski 

 Gast: Lars Langewiesch (Freifunk im Ennepe-Ruhr-Kreis e.V.) 

     

Tagesordnung: 

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 

TOP 2 Jahresrückblick 2020 

TOP 3 Bericht des Kassenprüfers 

TOP 4 Entlastung des Vorstands 

TOP 5 Änderung des Vereinsnamens in “Freifunk Nordhessen e.V.” 

TOP 6 Satzungsänderung (siehe Vorschlag Neufassung)  

TOP 7 Beschluss der Beitragsordnung 

TOP 8 Vorstandswahlen 

TOP 9 Wahl der Kassenprüfer 

TOP 10 Verschiedenes 

 

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 

Der stellv. Vorsitzende Mirsad Nadarevic eröffnet um 19:05 die Sitzung stellt die ordnungsgemäße Ladung 

sowie die Beschlussfähigkeit der Sitzung fest. Er wird von der Versammlung als Versammlungsleiter 

gewählt. Andreas W. Ditze erklärt sich bereit das Protokoll zur Sitzung zu führen. 

 

TOP 2 Jahresrückblick 2019/2020 

• Corona-bedingt sind einige Projekte verschoben worden, weil die Räumlichkeiten nicht erreichbar waren, 

bzw. kein Zutritt möglich war. 

• die neue Community in Bad Arolsen ist am Start - herzlich willkommen! 

• Seit dem Zugang von Bad Arolsen in den Verein wird damit begonnen, die organisatorischen Strukturen 

weiterzuentwickeln  

• ein Teil der Server läuft immer noch privat über den 2. Vorsitzenden, ca. 50€/Monat. Dies soll in diesem 

Jahr geändert werden und die Server sollen über den Verein finanziert und organisiert werden. 

https://www.freifunk-frankenberg.de/einladung-zur-online-jahreshauptversammlung-am-28-02-2021-um-1900-uhr/
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• die Firmware wurde Multidomain-Fähig gemacht, so dass wir jetzt schneller neue Bereiche aufnehmen 

können. 

• Die Flüchtlingserstaufnahme (HEAE) in Bad Arolsen hat die Userzahlen im gesamten FF-FKB Netzwerk 

drastisch erhöht. Ca. 150 User sind permanent auf 2 LTE Routern eingeloggt. Gigabit-Richtfunk ist für 

März/April 2021 geplant, da an dem Standort keine andere Breitbandanbindung zur Verfügung steht . 

• Aktuell liegt der Traffic des Vereins bei 40 TB/Monat.  

• Die Stadt Bad Arolsen hat in Aussicht gestellt, dass sie IT-Infrastruktur stellen könnte. 

• Burgwald-Domäne testet Weitbereichs-Mesh (>4km Linkstrecken) 

• Politische Aufmerksamkeit für das Thema Freifunk ist höher geworden  

 

TOP 3 Bericht des Kassenwarts und des Kassenprüfers 

• Jörg Balzer berichtet von Einnahmen durch Spenden in Höhe von 407,81€  

• Wir zahlen die Bankgebühren und den Strato-Server  

• 465,68€ Endstand zum 31.12.2020 

• Andreas W. Ditze (Kassenprüfer) berichtet, dass er die Kontoauszüge Juni -Dezember 2020 geprüft hat. 

Die Zahlen stimmen überein, und die Buchführung war in Ordnung  

 

TOP 4 Entlastung des Vorstands 

Andreas W. Ditze stellt den Antrag, den Vorstand für 2020 zu entlasten.  

Der Sitzungsleiter lässt abstimmen:  

Die Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig angenommen.  

     

 

TOP 5 Änderung des Vereinsnamens in “Freifunk Nordhessen e.V.” 

• Von Bromskirchen bis Bad Zwesten, von Wetter bis Volkmarsen, der Verein umfasst mittlerweile ein 

Gebiet, was deutlich über den Bereich Frankenberg hinausgeht.   

• Es macht keinen Sinn, mit dem Namen Freifunk Frankenberg in Diemelsee vorstellig zu werden  

• Die Namensänderung soll dazu beitragen, den Verein weiter zu vergrößern.   

• Der Sitzungsleiter lässt abstimmen. Ergebnis: Einstimmig angenommen.  

 

 

TOP 6 Satzungsänderung (siehe Vorschlag Neufassung) 

• Andreas Schad erläutert die Satzungsänderungen und liest die geänderte Fassung vor 

• es werden geringfügige redaktionelle Änderungen vorgenommen 

• die Zahl der Beisitzer wird von bis zu 4 auf bis zu 10 erhöht  

• Andreas Schad berichtet, dass das Amtsgericht  in Korbach die Satzung für eintragungsfähig hält. 

 

Der Sitzungsleiter stellt die geänderte Satzung zur Abstimmung.  

Ergebnis: einstimmig angenommen 

 

Der Sitzungsleiter unterbricht die Sitzung für 5 Minuten. Die Räumlichkeit ist zu lüften.  

 

TOP 7 Beschluss der Beitragsordnung 

 

• Andreas Schad und Mirsad Nadarevic erläutern die Beitragsordnung.  

• Um die laufenden Kosten des Betriebs zu decken und nicht dafür auf Spenden angewiesen zu sein, wird 

eine Beitragserhöhung von 1€ auf 5€ Monatsbeitrag vorgeschlagen und dementsprechend in der 

Beitragsordnung festgelegt 

 

Der Sitzungsleiter stellt die geänderte Beitragsordnung zur Abstimmung.  
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Ergebnis: einstimmig abgeschlossen. 

 

TOP 8 Vorstandswahlen 

 

Der Sitzungsleiter bittet um Vorschläge für die drei neu geschaffenen Vorstandsämter. 

• Jörg Balzer wird als Finanzvorstand vorgeschlagen 

• Mirsad Nadarevic wird als Technikvorstand vorgeschlagen 

• Andreas Schad wird als Organisationsvorstand vorgeschlagen 

 

Der Sitzungsleiter stellt die Position des Finanzvorstands zu r Abstimmung.  

Ergebnis: Jörg Balzer wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

Der Sitzungsleiter stellt die Position des Technikvorstands zur Abstimmung.  

Ergebnis: Mirsad Nadarevic wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

Der Sitzungsleiter stellt die Position des Organisationsvorstands zur Abstimmung. Ergebnis: Andreas Schad wird 

einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

Als Beisitzer werden vorgeschlagen: 

• Andreas W. Ditze 

• Benjamin Willers 

• Martin Riese 

• Jonas Preising 

• Daniel Bindbeutel 

• Christopher Ostrowski 

 

Es wird Blockabstimmung vom Sitzungsleiter vorgeschlagen. Die Runde stimmt zu. Ergebnis: die Beisitzer werden 

einstimmig bestätigt. Alle sechs bekunden, dass sie die Wahl annehmen.  

Damit besteht der Vorstand für die nächsten zwei Jahre aus den folgenden Personen: 

• Organisationsvorstand:  Andreas Schad (Bad Arolsen) 

• Technikvorstand:   Mirsad Nadarevic (Frankenberg/Eder) 

• Finanzvorstand:  Jörg Balzer (Wetter) 

• Beisitzer:   Daniel Bindbeutel (Volkmarsen,) 

• Beisitzer:   Andreas W. Ditze (Wetter-Mellnau) 

• Beisitzer:   Christopher Ostrowski (Allendorf) 

• Beisitzer:   Jonas Preising (Diemelsee) 

• Beisitzer:   Martin Riese (Bad Arolsen) 

• Beisitzer:   Benjamin Willers (Bad Arolsen) 

•  

TOP 9 Wahl der Kassenprüfer 

 

Christian Gunnesch wird für das Amt des Kassenprüfers vorgeschlagen.  

Der Sitzungsleiter lässt abstimmen.  

Ergebnis: Einstimmig dafür bei zwei Enthaltung. 

 

Daniel Becker wird für das Amt des Kassenprüfers vorgeschlagen.  

Der Sitzungsleiter lässt abstimmen.  

Ergebnis: Einstimmig dafür bei einer Enthaltung. 

 

Damit sind als Kassenprüfer für die nächsten zwei Jahre  

Daniel Becker (Dodenau) und Christian Gunesch (Frankenberg) gewählt. 
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TOP 10 Verschiedenes 

• Benjamin Willers wirbt dafür, dass zeitnah die Mitgliedsbeiträge abgebucht werden. Dies soll nach 

Abschluss der Formalia (Änderungen im Registergericht, Meldung ans Finanzamt wegen der 

Gemeinnützigkeit, neue Bankverbindung) erfolgen. Die Mitgliedschaft wird darüber noch gesondert 

informiert. 

• Der letzte Donnerstag im Monat (20 Uhr) soll zukünftig der Termin für den Community-Treff sein. 

• Für die vereinsinterne (Technik-)Kommunikation wird zukünftig der Messenger Signal genutzt. Für die 

nach Außen gerichtete Kommunikation wird eine WhatsApp-Gruppe verwendet. Zusätzlich wird auf 

Vorschlag von Daniel Bindbeutel eine Signal-Kontaktgruppe eingerichtet, die für die erste 

Kontaktaufnahme verwendet werden kann. Diese soll entsprechend auf allen Kanälen beworben werden 

• Jörg Balzer kündigt an, für den Verein ein neues Konto bei der Volksbank Mittelhessen anzulegen 

• Für den zukünftigen Vereinssitz stellt Benjamin Willers an seinem Firmensitz einen Briefkasten zur 

Verfügung und stellt die anschließende Digitalisierung des Briefverkehrs sicher.  

Die neue Anschrift lautet dann: 

 

Freifunk Nordhessen e.V. 

Zum Wiggenberg 12 

34454 Bad Arolsen 

 

 

Der Sitzungsleiter beendet die Veranstaltung um 22.00 Uhr.  

 

 

Frankenberg, den 28.02.2021 

 

 

 

 

Andreas W.Ditze    Mirsad Nadarevic 

(Protokollant)    (Versammlungsleiter) 


